

DON LEOPOLDO CALVO SOTELO, A «L'AURORE»

«El P.P. está entre las alianzas de las derechas y las izquierdas»

MADRID, 6 (INFORMACIONES).

DON Leopoldo Calvo Sotelo, ministro de Obras Públicas, ha declarado al matutino parisense «L'Aurore» que el Partido Popular (P.P.) puede desempeñar en España un papel análogo al que desempeñan en Francia los Republicanos Independientes, ya que ocupa un puesto de centro-derecha que puede deslizarse hacia un centro-izquierda.

El señor Calvo Sotelo sitúa al P. P. entre las alianzas de derecha y las de la izquierda. El ministro no milita oficialmente en el Partido Popular.

COMISION PERMANENTE DEL PARTIDO POPULAR

Ha sido designada una comisión permanente del P. P., que actuará por delegación de la comisión gestora para dirigir el partido hasta la celebración del congreso, que tendrá lugar el próximo mes de febrero.

Esta comisión permanente la integran los señores Ortega y Díaz Ambrona y Alvarez, Areilza y Cabanillas.

EL DIA 15, PRESENTACION EN PALMA DE MALLORCA

El Partido Popular, que tiene como figura destacada a don José María de Areilza y a don Pío Cabanillas, hará su presentación en Palma de Mallorca el próximo día 15, en el curso de un acto al que asistirán los dos líderes citados.

A dicha presentación acudirán igualmente los cinco miembros del secretariado general y los representantes del partido en las zonas de la Mancha, Sevilla, Galicia y Valencia.

El acto de presentación no será organizado a instancias del delegado del Partido Popular en Baleares, el ingeniero don Fernando Pina Sainz.